

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig bei einer Stimmenthaltung:

Die Verwaltung soll in den nächsten drei Monaten ein Vermarktungskonzept für die Veräußerung von Baulasten an private Dritte erarbeiten und den städtischen Gremien zur Beschlussfassung zuleiten.

Die Verwaltung möge in diesem Zusammenhang den Bestand der Flächen ermitteln, die für eine Baulasteintragung zu einem Stellplatznachweis zur Verfügung stehen könnten. Dieser Flächennachweis möge auch die Flächen städtischer Beteiligungsgesellschaften umfassen. In diesem Zusammenhang ist seitens der Verwaltung auch die weitere Vorgehensweise im Rahmen der Erhebung von Gebühren der Stellplatzablöse darzulegen.